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晚报记者 王亚平
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晚报记者 袁瑞清
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晚报记者 袁瑞清
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每一个发展的脚步!都在向和谐靠拢"

圣诞节前夕! 深圳万科董事会主席

王石在经济半小时中声明#$

!""(

年之

后万科绝不拿地王! 对造成上市公司寡

头垄断%圈钱%高价拿地!反过来再维持

高价的社会形象!我们是有责任的!我们

进行检讨" &

平安夜的这番说辞在圣诞节当天见

于各家媒体! 相对于王石认为此轮调控

不同以往以及建议消费者三四年后买

房!我们更应该记住王石借央视$认错&

的态度' 作为中国房地产行业学习的榜

样!王石和他的万科率先向消费者%向和

谐靠拢! 让我们对这个一直亢奋的市场

心存希望"

社会和谐!民生为大"和谐%民生!尽

管这样两个词汇大家并不陌生! 但在某

种场合以某种形式庄重提出!意义非凡"

正如王石建议市民三四年后买房的

原因一样! 现在商品房性价比与工业发

达国家相比太低!质量还有很大缺口"首

届中原地产发展年会将会是中原楼市前

行的里程碑事件!加速楼市品质%品牌化

时代的到来!推动中原楼市的和谐迈步"

本月
&"

日盛典大幕将启!中国房地

产及住宅研究会副会长顾云昌%鑫苑(中

国) 置业有限公司董事长张勇等重量级

嘉宾将就地产发展作主题演讲! 政府相

关部门领导以及来自北京的行业权威人

士作为特邀嘉宾将对年会的召开予以支

持并展开讨论!策商发展*

共肩大任! 让和谐与发展同行!

'!

月
&"

日!一个平凡的日子!注定留下不

平凡的印记* 晚报记者 王亚平
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